Secours catholique du Mortainais

"Alléluia"

Quel magnifique concert ce 30 mars

était une proposition de Vincent Gallais et de son orchestre "Alléluia" de Coutances de donner en notre église un concert de carême au profit du Secours catholique, un concert auquel s'est associée la chorale de "Mon village s'anime" sous la direction de Simone Bertin.

Magnifique, une réussite incroyable.

Cela avait commencé dès le dimanche matin avec l'animation de la messe de ce 4^e dimanche de carême par l'orchestre de Vincent Gallais et la participation de "Mon village s'anime" déjà une promesse magnifique pour le concert de l'après-midi prévu à 15 h 30.

Oui, incroyable: près de 450 personnes ontempli la nef de l'église et les chapelles, 450 personnes participants aux refrains imprimés sur les programmes,

Merci au public d'être venu si nombreux et pour sa générosité en faveur du Secours catholique.



450 personnes qui à l'issue du concert en ont redemandé, tellement l'après-midi leur avait été magnifique que ce soit par l'orchestre Alléluia ou par la prestation des choristes.

Oui magnifique, magique, quel bonheur!

Merci à Vincent Gallais d'avoir pensé à ce concert et de l'avoir partagé avec "Mon village s'anime". Ce sera un plaisir de les revoir et de les recevoir. Nous sommes prêts à les accueillir à nouveau. Merci au public d'être venu si nombreux et pour sa générosité en faveur du Secours catholique. "Alléluia, Alléluia" merci à Tous, merci pour tout.

Le Secours catholique du Mortainais